

# *Incremento de atención primaria de salud en Cuba, logro de 2019*

---



La Habana, 28 dic (PL) El incremento de las consultas en la atención primaria de salud y de la cobertura de vacunación formaron parte de los logros en esa esfera alcanzados por Cuba en 2019, informaron hoy fuentes oficiales.

El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, citado por la Agencia Cubana de Noticias, señaló que las consultas en el nivel primario aumentaron cerca de dos millones respecto al año anterior y se ubicaron en 89 millones.

Respecto a la cobertura de vacunación, el titular informó que estuvo en un 98 por ciento, lo cual permitió proteger a los niños contra 13 enfermedades y mantener eliminados 14 padecimientos infecciosos.

Se redujo también la mortalidad prematura en la población menor de 60 años por enfermedades del corazón, cerebro-vasculares y diabetes mellitus.

Se realizaron un millón 199 mil cirugías, un 103 por ciento más de lo planificado, y 39 mil más que en 2018, afirmó Portal.

El titular añadió que se ratificó a la salud pública como un derecho de todas las personas, recogido en la Constitución.



**Radio Habana Cuba**